

VISITE DE LA MEILLERAIE DU COLLEGE DU BELLAY

Mardi 19 mars, des élèves en classe de 5ème du Collège Du Bellay sont venus visiter la salle de la Meilleraie.

Avant de découvrir les vestiaires des joueurs, la salle de musculation, et d'assister à l'entraînement, les collégiens ont pu poser toutes leurs questions à **Karim Souchu** et **Marcus Goree**. Avec toutes les informations récoltées, les élèves réaliseront un compte rendu traitant du club de Cholet Basket et participeront à un concours presse.

Pour voir les photos de cette visite, [cliquez-ici](#).



Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 21 mars 2013

Des reporters en herbe enquêtent à Cholet Basket

Une quinzaine d'élèves du collège Joachim-du-Bellay avait rendez-vous mardi à la salle de La Meilleraie pour, d'une part visiter les installations de Cholet Basket et, d'autre part, rencontrer Karim Souchu et Marcus Goree, deux joueurs de l'équipe professionnelle. Cette rencontre rentrait dans le cadre du concours « Classe Press ».

Dans la salle de conférence de presse, nos « Tintins » reporters avaient préparé leurs questions en anglais, mais ces dernières furent le plus souvent posées... en français. Aucune question n'a été posée sur les salaires, ce qui interrogeait le plus nos « journalistes en herbe », était la taille des joueurs, leur âge le nombre de joueurs dans une équipe, les carrières... Bref tout ce qui concerne le basket-ball bien évidemment. Mais dans ce genre d'exercice et

pour intéresser le lecteur souvent à la recherche du scoop, le jeu consiste aussi à s'éloigner de la discipline pratiquée pour se pencher sur les centres d'intérêt des joueurs en dehors du basket. Les élèves ont appris ainsi que Marcus Goree aime le vin d'Anjou, que Karim Souchu et ses copains mangent du riz, des pâtes et du poulet lors des déplacements (question de digestion), que l'idole française de Marcus est un joueur Américain et celle de Karim, un certain Tony Parker.

Les reporters ont eu la satisfaction d'entendre Marcus leur dire qu'il adorait la France et que s'il est à Cholet Basket, c'est parce ce club avait déjà une solide réputation en Europe. Ils ont jusqu'à la mi-avril pour rendre leur copie.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 21 mars 2013